



communiqué

Date

Le 20 novembre 1989

N^o 290

Pour publication

XII^e CONFÉRENCE GÉNÉRALE MINISTÉRIELLE DE L'AGENCE DE COOPÉRATION CULTURELLE ET TECHNIQUE OTTAWA, LES 3, 4, 5 DÉCEMBRE 1989

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, est heureux d'annoncer la tenue à Ottawa les 3, 4 et 5 décembre prochains de la XII^e Conférence générale ministérielle de l'Agence de Coopération culturelle et technique.

La délégation canadienne sera présidée par l'honorable Lucien Bouchard, en sa qualité de ministre responsable des Sommets et de l'ACCT. Elle inclura également l'honorable Monique Landry, Ministre des Relations extérieures et du Développement international, responsable de la Francophonie.

"En tant que l'un des membres fondateurs de l'Agence, le Canada se réjouit d'accueillir la Conférence ministérielle de l'Agence", précise Monsieur Clark. "La Francophonie est un élément significatif de la politique étrangère canadienne et l'Agence permet au Canada de faire valoir ses vues dans un forum multilatéral important."

Lors de cette 12^e Conférence générale, l'ACCT se verra confirmée dans son rôle de secrétariat de coordination des actions décidées par les Sommets, en application de la décision des chefs d'État intervenue en mai dernier à Dakar.

.../2